

## Ayurveda Kur im Resort Shinshiva

Die Reise, die mein Vater im März 2014 angetreten hat, ist von Frau Schustereder empfohlen. Es handelte sich um eine dreiwöchige Ayurveda Kur im Resort Shinshiva. Frau Schustereder hat uns von Beginn an beraten und betreut. Da mein Vater nicht Englisch spricht, war dies umso herausfordernder.

Das Ergebnis der Reise in der Vorbereitung, Planung und Betreuung lässt sich einfach mit sehr, sehr gut beschreiben.

Konkret bedeutet dies:

- die Empfehlungen, Tipps und Anregungen von Frau Schustereder waren sehr gut, objektiv, individuell und ernst gemeint
- das Kümern durch Frau Schustereder (regelmäßiger Kontakt mit dem Resort) war ausgezeichnet
- individuelle Fragen und Wünsche wurden gehört und auf diese wurde eingegangen
- Behandlungen im Resort sind ausgezeichnet, umfangreich und gründlich
- das Preis/Leistungsverhältnis war Spitze

Da sich mein Vater mit anderen Gästen ausgetauscht hat, kam er zum Ergebnis, dass er es besser nicht treffen konnte. Der Meinung waren auch seine Gesprächspartner, die gleich nach den Kontaktdaten von Frau Schustereder verlangt haben.

Liebe Frau Schustereder, DANKE Ihnen und bis bald wieder - wenn wir soweit sind.

Ihre  
Sabina Ansorge-Buza